



Santiago, Junio 28 de 1990.

Señor
Raúl Urrutia Avila
Diputado de Renovación Nacional
Presente

PERÍODO
PRESIDENCIAL
001113
ARCHIVO

Estimado señor Diputado:

Con el mayor interés he analizado su carta del 4 del mes en curso en la que me solicita crear una comisión que se aboque al estudio del traslado del Poder Ejecutivo, de todas sus reparticiones dependientes y de la Excelentísima Corte Suprema de Justicia, a la ciudad de Valparaíso.

Al respecto debo expresarle a usted que el Gobierno que presido, de sólo 4 años de duración, no se ha propuesto entre sus metas la de trasladar de ciudad la sede de los Poderes Ejecutivos y Judicial.

Considero que en un período de reconstrucción de nuestra democracia no es propio ocuparse de materias que son más bien propias de un régimen político maduro y consolidado.

Además, el implementar una decisión como la que Ud. sugiere obligaría a comprometer muy cuantiosos recursos económicos y financieros que considero, en esta etapa, deben volcarse de preferencia a la satisfacción de los más necesitados para construir así una sociedad más equitativa.

Saluda atentamente a usted,


PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente de la República

Pedir a Edgardo que haga
preparar un proyecto de
respuesta a esta carta.

Pienso q. no puede desgraciar
tal comisión